



Pièces	7 Pièces
Superficie	271 m²
Référence	MZICP249
Prix	5 618 000 €

Cap d'Antibes

Maison à vendre (06160)

Nichée au cœur du prestigieux Cap d'Antibes, cette somptueuse villa Neo-provençale, d'une superficie d'environ 300 m², offre un mélange harmonieux entre charme traditionnel et modernité. Récemment rénovée avec une attention méticuleuse aux détails, cette résidence respire l'élégance et le confort. La villa s'ouvre sur une triple réception baignée de lumière naturelle, offrant un espace de vie spacieux et accueillant, idéal pour recevoir et se détendre. Un vaste bureau offre un espace dédié au travail ou à la créativité, tandis que les 6 chambres, dont une chambre de maître, promettent un repos ...

Nestled in the prestigious Cap d'Antibes, this splendid Provençal villa, spanning approximately 300 sqm, offers a harmonious blend of traditional charm and modern luxury. Recently renovated with meticulous attention to detail, this residence exudes elegance and comfort. The villa unfolds into a triple reception bathed in natural light, providing a spacious and inviting living space, perfect for entertaining and relaxation. A vast office offers a dedicated space for work or creativity, while the 6 bedrooms, including a master suite, promise luxurious and intimate repose. The flat plot, covering ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE CAP D'AN

141 BOULEVARD JOHN FITZGERALD KENNEDY - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

